

Partido Independiente de Madrid

El Partido Independiente de Madrid, que preside el concejal del Ayuntamiento madrileño y procurador en Cortes Julio Llantada Castaño, y cuyo secretario general es Joaquín de Poo, ha quedado constituido ante notario y ha presentado su solicitud de inscripción en el Registro del Ministerio de la Gobernación.

En su primer comunicado, el Partido Independiente de Madrid declara su intención de aglutinar a los vecinos de Madrid y su provincia que no estén militando en ningún estamento político ni tengan definición ideológica política, pero que deseen resolver los problemas que tiene planteados el vecindario madrileño.

Por otra parte, también solicitaron su inscripción el Partido Popular Alicanteño, el Partido Cantonal y el Partido Independiente Popular. Sus promotores son, respectivamente, José María Pérez Hickman, Julio Frigard y Daniel Urgell.